



# Conéctate

en la semana

# ITSC



# El ITSC y la Universidad de Santander de México firmarán Convenio Interinstitucional



El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) y la Universidad de Santander de México están próximos a firmar un convenio interinstitucional para fortalecer la formación técnica y profesional en ambos países. Este acuerdo permitirá a los egresados del ITSC complementar su carrera técnica con un año curricular adicional en la Universidad de Santander, realizado de manera virtual, asegurando la calidad y equivalencia de los programas educativos entre México y República Dominicana.



Además, el convenio fortalecerá el Área de Educación Continua del ITSC, ofreciendo diplomados y cursos cortos para profesionales y egresados. Con esta alianza, el ITSC reafirma su compromiso de proporcionar las mejores oportunidades educativas y de crecimiento profesional, construyendo un futuro con estándares educativos internacionales.



UNIVERSIDAD  
SANTANDER®  
Mi Universidad. Mi Espacio. Mi Tiempo.®



# Say chesee!! Estudiantes de Fotografía realizan visita a Jochy Fersobe



Nuestros estudiantes de fotografía tuvieron el honor de encontrarse con el reconocido fotógrafo Jochy Fersobe, quien compartió su vasta experiencia y conocimientos sobre sus trabajos nacionales e internacionales. Además de tips sobre el manejo de cámara, iluminación y composición a la hora de hacer una fotografía.

Este encuentro sirvió para enriquecer enormemente los conocimientos de nuestros estudiantes en las materias de seminario, eventos sociales, retrato de estudio y proyecto final de la carrera Técnico en Fotografía. Estuvieron acompañados del Coordinador de la Carrera el maestro Juan Carlos Fernández y la maestra Hilda Arias.



# Lanzamiento del Programa Pacto de las Oportunidades de USAID



El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) asistió al lanzamiento del programa "Pacto de las Oportunidades", una iniciativa patrocinada por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), el Ministerio de Trabajo y la empresa ENTRENA SRL. Este programa tiene como objetivo desarrollar habilidades técnicas alineadas con las demandas del mercado laboral y ampliar las oportunidades laborales para jóvenes en situación de riesgo, facilitando su inserción en pasantías o empleos formales.



Desde el ITSC, destacamos la importancia de la capacitación tecnológica como una herramienta clave para mejorar las perspectivas de empleo de los jóvenes. Apoyamos firmemente programas que fomenten la inclusión laboral y contribuyan al desarrollo sostenible de nuestra comunidad, reafirmando nuestro compromiso con la formación integral y el crecimiento profesional de nuestra juventud.



**USAID**  
FROM THE AMERICAN PEOPLE



# ITSC celebra el Día del Maestro



El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) celebró con gran entusiasmo el Día del Maestro, destacando la valiosa labor de los docentes y reconociendo sus significativos aportes a la educación y el desarrollo del país. Durante el evento, el rector del ITSC, Lic. Pedro Antonio Quezada, resaltó el compromiso y la dedicación de los educadores en la formación de futuras generaciones. Además, de reconocer el esfuerzo y la vocación de los maestros, quienes desempeñan un papel esencial en el progreso de la sociedad.

La celebración incluyó la entrega de tablets a todos los docentes, cortesía de la directora general de la Oficina Nacional de Estadística (ONE), Licda. Miosotis Rivas Peña. Además, se entregaron placas de reconocimiento a 17 docentes destacados en sus áreas y los asistentes disfrutaron de una vibrante presentación del Ballet Folklórico ITSC, una estatua viviente de Evangelina Rodríguez, y la animación del cantante El Super Lalo. El evento culminó con palabras de agradecimiento del maestro Joan Díaz Caraballo, presidente de la Asociación de Profesores del ITSC (ASPITSC).



